El Trabaiador 22 de juniode 2012 Precio \$ 4 Nº 27 Nueva Etapa

Prensa de **Convergencia Socialista**

en el Frente de Izquierda



Asambleas y plenario de delegados para votar el paro y la marcha a Plaza de Mayo del 27 de junio junto a los camioneros

No hay vuelta atrás...

El estallido de la burbuja que el kirchnerismo vendió como modelo nacional y popular, amenaza con provocar una nueva catástrofe social. En medio del derrumbe de las principales economías del mundo, el país sufre las consecuencias de la inflación combinada con recesión.

Aver nomás Cristina, Moreno v Boudou daban cátedra sobre el "milagro argentino" y hoy, mientras lloran lágrimas de cocodrilo, aseguran que la crisis no llegaría a los extremos de 2001. Pero estos sirvientes de las multinacionales y la banca mundial mienten. Saben perfectamente que tras el derrumbe económico de la década pasada, el país se levantó al costo de hundir en la pobreza a más del 35% de la población y -devaluación mediante- provocar una rebaja fenomenal de los sueldos de la mayoría de los trabajadores.

En ocho años de Kirchnerismo, a pesar de lo que diga el Indec, esos niveles de pobreza se han mantenido y, como consecuencia de la nueva crisis que estamos transitando, el porcentaje de pobres y excluidos aumentará drásticamente, quizás a niveles impensados.

Los anuncios de futuras obras públicas, como el plan de viviendas PROCREAR, son cortinas de humo con las que el gobierno pretende tapar una política de ajuste fiscal feroz, debido a la cual peligran el pago de salarios y aguinaldos de centenares de miles de trabajadores estatales. En ese marco vuelven las suspensiones y los despidos, como ya está sucediendo en la mayoría de las automotrices, las metalmecánicas, los puertos, los comercios, la construcción. Es decir, en casi todas las ramas productoras de bienes y servicios del país.

No se trata de un nuevo rumbo, sino la profundización de un modelo de saqueo que el gobierno fue aplicando gradualmente hasta llegar a niveles insoportables. Uno de los mecanismos de ajuste es la inflación, que fue creciendo exponencialmente hasta superar el 30% anual. Otro es el tan repudiado impuesto a las ganancias -aplicado a los salarios- por el que pagan más de un millón y medio de trabajadores y 200 mil jubilados, quienes también perdieron las asignaciones familiares.

Mientras la baja en picada del poder adquisitivo está haciendo estragos en el consumo popular, el gobierno acapara miles de millones de dólares para pagar la Deuda Externa, comprar combustibles a los mismos pulpos que expoliaron el petróleo y el gas de nuestros suelos, permiténdole a las multinacionales que envíen al exterior las fabulosas ganancias que obtienen en

Esta verdadera sangría que afecta a los que menos tienen, golpea además a grandes sectores de las clases medias, cuyo nivel de vida se derrumba, afectando al comercio y a las pequeñas y medianas empresas ligadas al mercado interno. Es por eso que a las luchas por salario, se le están sumando los reclamos de otros sectores, como los comerciantes del Once, que sufren las caídas de sus ventas, o los pequeños productores agrarios y las PYMES, golpeados por el encarecimiento de los costos de producción y la política gubernamental que favorece a las grandes

Frente a esto, la respuesta del movimiento obrero no se hizo esperar. Eso es lo que expresó el paro del CTA de Micheli del 8 de junio, acatado por la mayoría de los docentes, el plan de lucha del gremio de la alimentación, los 80 días de paralización del Puerto de Mar del Plata, el paro de los empleados de Gas natural o la huelga con piquetes de los camioneros. Estos conflictos son, apenas una muestra de los que se vienen, cada vez más duros v radicalizados.

Cristina tuvo que retirarse intempestivamente del encuentro de Río, adelantando su regreso al país para monitorear in situ el despliegue de las fuerzas armadas que intentaban frenar el conflicto de los camioneros mediante la vieja y reaccionaria política de militarizar el servicio de transporte. La presidenta sabía que se estaba jugando una parada vital, ya que si lograba derrotar a los camioneros le habría dado un ejemplo al resto de los trabajadores, atemorizándolos y desmoralizándolos.

Sin embargo, ni el accionar de los gendarmes ni las causas abiertas contra

Hugo y Pablo Moyano pudieron detener la combatividad de los miles de camioneros que bloquearon las refinerías. Estos. lejos de amedrentarse, se tonificaron convocando a cientos de compañeros del gremio que se sumaron a los piquetes haciendo retroceder vergonzosamente a los uniformados y al propio secretario de seguridad Berni.

Este hecho ejemplificador despertó la simpatía v el ánimo de lucha de millones, dispuestos a plegarse a la pelea por los mismos reclamos que levantaban los camioneros: el 30% de aumento salarial, la eliminación del tope a las asignaciones familiares, la suba del mínimo no imponible del impuesto a las ganancias. Pero la conducción del sindicato de camioneros le puso un freno a esta dinámica, acordando por un 25,5%, cuando había condiciones para ir por todo.

Sin embargo la presión de las bases empujó a Moyano -junto al secretario general del CTA, Pablo Micheli- a convocar a una movilización a Plaza de Mayo y un paro nacional para el 27 de Junio, contra el impuesto a las ganancias y por las asignaciones familiares. Pese a los límites de la convocatoria, que no toma los reclamos del conjunto de la clase obrera (que no se ve afectada por el impuesto, porque gana mucho menos) el paro y la marcha constituyen una gran oportunidad para avanzar en la lucha contra el plan del gobierno.

La huelga del 27 será un paso significativo hacia la cada vez más necesaria coordinación de las luchas y la Huelga General que se necesita para derrotar el Plan de Ajuste, Saqueo y Represión del gobierno de Cristina y los monopolios. Un paso que debe ser aprovechado por el conjunto de los trabajadores y el pueblo para ganar fuerza y avanzar en la organización de las bases. Los socialistas tenemos que ponernos al frente de este proceso, mostrando nuestro programa, el único capaz de resolver, a favor de los sectores más postergados, la actual crisis

Nacional

El 27 de junio paremos el país y llenemos la Plaza de Mayo

uego de firmar un acuerdo salarial del 25,5% para los camioneros el secretario **⊿**general de la CGT, Hugo Moyano, convocó al conjunto de los trabajadores a acompañar el Paro Nacional de los camioneros que tendrá lugar el próximo miércoles 27.

La huelga, que incluirá una marcha a la Plaza de Mayo, tendrá como principal objetivo, aumentar el mínimo no imponible del impuesto a las ganancias, una normativa reaccionaria que perjudica a un sector importante de la clase obrera, como a los docentes, los técnicos aeronáuticos, los choferes de colectivos, etc.

Por esta razón es casi seguro que se sumen varios gremios que involucran a cientos de miles de afectados por un impuesto, que en vez de cobrárselo a la renta financiera (las grandes ganancias de los bancos) se lo imponen a quienes cobran un salario superior a los \$5200.- El CTA y distintas organizaciones de izquierda también adhirieron al paro y a la marcha.

Desde Convergencia Socialista nos sumamos activamente a esta lucha, porque consideramos que es una gran oportunidad para enfrentar el plan antiobrero y

antipopular del gobierno. Convocamos a todos los trabajadores y al pueblo a parar y a transformar la medida en un Paro Activo, concurriendo masivamente a la marcha a Plaza de Mayo, exigiendo que se derogue el impuesto reaccionario e incorporando otros reclamos obreros y populares.

Hay que salir con todo a impulsar asambleas, reuniones de delegados y activistas en las cuales se resuelva sumarse a la lucha, reclamándole a la conducción de la CGT que esta forme parte de un Plan de Lucha por un pliego de reclamos que incluya e involucre al conjunto de la clase trabajadora.

Hay que salir a pelear por un verdadero aumento salarial que cubra lo que se perdió por el impuesto inflacionario, por el reajuste mensual -indexación- de los salarios de acuerdo a los índices reales de la inflación, por la prohibición de las suspensiones y despidos, por la expropiación sin pago (bajo control obrero) de las empresas que suspendan o despidan.

Sin embargo, aunque se impongan, estas medidas no alcanzarán para detener la entrega y el saqueo del país y resolver la crisis a favor de los de abajo. La clase obrera, a través de sus organizaciones, debe levantar

propuestas alternativas que vayan más allá de sus reivindicaciones puntuales, sindicales o democráticas.

En ese sentido los socialistas proponemos luchar por la puesta en marcha de un verdadero Plan de Viviendas, que solucione en serio el problema habitacional y un Plan de Obras Públicas que le brinde trabajo a millones y resuelva los graves problemas infraestructurales del país, construyendo usinas, diques, vías, caminos, escuelas, hospitales, etc.

Un plan, que para ser eficiente tiene que estar controlado por los únicos interesados en que funcione (los trabajadores) y financiado con fondos provenientes del no pago de la deuda externa y de la imposición de impuestos extraordinarios y progresivos a las grandes empresas que se han enriquecido durante estos últimos años.

En definitiva, el 27 de junio hay que parar el país y llenar la Plaza de Mayo, para comenzar a motorizar el Plan de Lucha que se necesita para torcerle el brazo a Cristina, hacer retroceder el Plan de Ajuste, Saqueo y Explotación que lleva adelante su gobierno e imponer una salida al servicio de los trabajadores y el pueblo.

El 26 todos al Puente Pueyrredón para exigir el castigo a los asesinos de Maxi y Darío

Seis años después de impunidad que permite que ser condenado a cadena perpetua por el homicidio de Darío y Maxi, el ex comisario Alfredo Fanchiotti no tiene sentencia firme. Por esa razón le han habilitado el traslado a la Unidad Penal Nº 11 de Baradero, una cárcel con régimen abierto. Allí los presos llegan como un beneficio en la última etapa de su condena, con posibilidad de salidas transitorias y una futura liberación.

Los familiares de Darío Santillán y sus compañeros de militancia denunciaron la

seis años después el asesino de Darío y Maxi este asesino esté al borde de gozar de una libertad que no se merece. Por eso el próximo 26 de junio se movilizarán al Puente Pueyrredón, junto a decenas de organizaciones realizar un nuevo acto conmemoratorio de los crímenes, exigiendo juicio y castigo a todos los responsables, tanto a los materiales como a sus mentores políticos. CS allí estará.



Viviendas: otro verso de Cristina

Juan Giglio

n un acto realizado en el Museo del → Bicentenario de la Casa de Gobierno, la presidenta anunció el lanzamiento de un plan para la construcción de 400.000 viviendas en un plazo de cuatro años. Según Cristina este plan -que será financiado con fondos del ANSES y el Tesoro- constituiría un "ataque frontal al déficit de vivienda que se viene arrastrando desde la época del neoliberalismo".

¡Mentira...! Su gobierno y el de Néstor hicieron estos mismos planteos en varias oportunidades y nunca cumplieron con sus promesas. La última, realizada junto a Macri después de la ocupación del Parque Indoamericano, fue una verdadera estafa, ya que no se construyó ni una sola vivienda. ¡Ni qué hablar de los negociados de los "Sueños Compartidos" de Schocklender, Hebe Bonafini y compañía!

Pero aunque ahora cumplan tampoco

habitacional -que es de varios millones de viviendas- crece anualmente en una proporción superior a la cantidad de viviendas que construirían. De acuerdo al cronograma del plan, cuando algunas familias accedan a una vivienda muchas más aún incrementarán las estadísticas de los "sin techo". ¡El Plan de viviendas de Cristina es como una aspirina para curar el cáncer...!

Cristina no pretende construir casas para los trabajadores o impulsar el desarrollo de la economía mediante un plan de obras en serio. Lo que intenta, como cuando anunció la supuesta "estatización de YPF", es ocultar la caída en picada del gobierno, que se hunde en sintonía con la crisis capitalista internacional. Pero también quiere ganar tiempo, con el propósito de aplicar el verdadero plan K: bajar el nivel adquisitivo de los salarios mediante el impuesto inflacionario y despedir a millones.

En las fábricas, empresas y oficinas de servirá de mucho. Es que el déficit todo el país debemos convocar a asambleas

para organizar la lucha contra estos ataques, reclamar aumentos reales en los salarios y detener los despidos. ¡Hay que exigirle a los dirigentes de la CGT de Moyano y el CTA que convoquen a un Paro Nacional Activo por estas demandas!

Mediante el paro y el plan de lucha hay que imponer un verdadero Plan de Obras Públicas y Viviendas, a través del cual se construyan viviendas para los millones que las necesitan, junto con la infraestructura necesaria para aumentar la calidad de vida del conjunto de la población, levantando escuelas, hospitales, ferrocarriles, fábricas

Este Plan de Obras, que para ser eficiente tendrá que ser controlado por sus propios trabajadores, debe financiarse con impuestos a las grandes empresas y bancos que han ganado fortunas durante estos últimos años y dejando de pagar la fabulosa deuda externa, que crece y crece al calor de la crisis, comprometiendo el futuro de varias

Mentiras, solamente mentiras...

Ci todos los planes de vivienda las provincias y Nación para **S**que se anunciaron en la historia argentina se hubieran cumplido, hoy habría más casas que habitantes. Y si de anuncios se trata, el kirchnerismo se lleva las palmas por lejos, ya que desde el 25 de mayo de 2003 a la fecha hizo por lo menos diez.

Poco tiempo después de su asunción, en 2003 Néstor Kirchner anunció los planes Reactivación I y Reactivación II. Sólo hay terminadas 29.298, según datos del Ministerio de Planificación.

Néstor anunció en 2004 el Plan Federal de Construcción de Viviendas, con el propósito de construir 400 mil viviendas hasta 2010. Se estima que llegó a cumplirse con la décima parte. El mismo plan volvió a anunciarse en 2005. Esta vez se hablaba de la construcción de 300 mil casas.

nueva "actualización", y Kirchner

hacer 300 mil viviendas (las mismas anunciadas en 2005), en tres años. La mayor parte está sin construir.

Según una auditoría del Ministerio de Planificación, del conjunto de los Programas Federales v del Fonavi. en período 2003-2006, se contabilizan alrededor de 100 mil viviendas entre terminadas y en ejecución contra el casi un millón de viviendas prometidas.

En marzo de 2007 nuevamente Kirchner lanza un plan, esta vez para la construcción de 255.133 viviendas en tres años. Además. anunciaron préstamos hipotecarios con tasas bajas y escasos requisitos. Pasadas las elecciones, ningún funcionario confirmaría si esos créditos fueron emitidos.

En junio de 2008, ya con Cristina En junio de 2006 anuncian una Fernández en la Presidencia, se anunció por cuarta vez el firma un convenio-marco entre Plan Federal de Construcción

de Viviendas en medio del conflicto con el sector agrario. La presidente anuncia la creación de 400 mil viviendas sociales para "reemplazar las villas miseria". Según el Censo 2010, 500 mil personas habitan en viviendas precarias y la población porteña que vive en villas aumentó el

En enero de 2009 se anunció el Plan Federal de Viviendas II, con el que se construirían 38 mil unidades en ocho provincias. Una de las empresas constructoras era Meldorek. Actualmente las obras en Piletones están paralizadas y cientos de trabajadores quedaron en la calle.

En 2010 se presentaron los créditos "Casa Propia", que apuntaba a otorgar 52 mil préstamos en ese año. Según los registros del Banco Nación, sólo fueron aprobados 4.300 expedientes. En este mismo año, se ocupa el Parque Indoamericano. El Gobierno nacional promete un

peso por cada peso que ponga Macri para construir las viviendas demandadas. Las obras nunca se

En junio de 2011, la presidente anuncia que se harán cien viviendas por año. Un mes antes de las elecciones, Cristina Fernández proclama el programa El Crédito para Tu Casa, que preveía 40 mil créditos hipotecarios. No hubo informes públicos sobre su efectivización.

El Ministerio de Planificación informa que hasta el 31 de mayo de 2012 hav un total de 913.279 habitacionales soluciones alcanzadas, de las cuales apenas 283.685 corresponden a viviendas nuevas (30.000 por año de gobierno kirchnerista). El resto son refacciones o incorporaciones de algunos servicios.

Según los datos oficiales hoy el déficit habitacional es de más de dos millones de viviendas. ¡No lo solucionarán ni siquiera cumpliendo con el nuevo plan!

Otro motivo para enfrentar el saqueo



Paula Carbaial

¬l saqueo de los recursos parece no d tener límites para Cristina, que con el verso de la expropiación de YPF, continúa profundizando la entrega al imperialismo y los grandes empresarios.

Por eso no es casual que durante el último viaje hacia la ONU para "defender" Malvinas, hayan acordado la entrega de una porción significativa de las acciones de YPF al millonario más grande del mundo, el mexicano Carlos Slim.

Por otro lado, mientras Cristina daba clases de "soberanía" el ministro De Vido se reunía con el representante de la Barrick Gold -Peter Munk- para cerrar otro acuerdo de inversiones (más de 5000 millones de dólares) en obras de minería a cielo abierto, un negocio redondo para los empresarios pero nefasto para el país y su medio ambiente.

En nuestra provincia esta política va de la mano de la extracción de gas no convencional en Vaca Muerta y otros yacimientos. Un sistema que requiere de una inversión enorme debido a las dificultades que acarrea llegar hasta el gas y que es altamente contaminante.

Este proyecto está intimamente ligado a otro que afectará los recursos de la región, la instalación de la minera de potasio Vale en Mendoza. Es que parte del gas extraído de la cuenca Neuquina será destinado a la planta de esa empresa en la vecina provincia.

Las empresas imperialistas han puesto los ojos en Neuquén, porque posee una de las reservas de gas más importantes del mundo. En ese sentido Cristina y Sapag se han puesto a disposición de los monopolios, sin importarles que las técnicas requeridas para extracción del "gas no convencional" contaminarán el agua y la tierra.

El "shale" gas, un peligro para el medio ambiente

El método de extracción del "shale", como se denomina al gas no convencional, es el "frucking", que ha generado consecuencias terribles en Estados Unidos, ganándose el repudio de buena parte de su población. Esta técnica consiste en la fractura horizontal de las capas geológicas profundas, donde se asientan arenas y

El proceso invecta químicos que fracturan la capa geológica con el propósito de liberar el gas, facilitando su flujo hacia la superficie. Para extraerlo y quebrar las rocas compactas se precisan tratamientos de estimulación mediante la fractura hidráulica a través de la inyección de vapor de agua.

La utilización de grandes cantidades de agua, arena y productos químicos sirve para generar una multiplicidad de micro fracturas asociadas que ayudan a liberar el gas, el cual sale hacia la superficie mediante perforación horizontal.

Las micro detonaciones del subsuelo provocan temblores permanentes y

erupciones de gas hacia el exterior "contaminado" por los productos químicos que van junto al vapor. Estos productos, que superan el número de 60, constituyen "un secreto comercial" de las compañías.

Un ejemplo de las consecuencias nefastas de este tipo de emprendimientos es lo ocurrido en los últimos meses en Arkansas -EE.UU.un distrito poseedor de grandes reservas. Allí se produjeron cerca de 500 movimientos telúricos y terremotos, 10 veces más que los que hubo en 2009.

Los empresarios que vienen a redoblar el saqueo de las riquezas naturales de Neuquén son muy parecidos a los que están actuando en Catamarca, La Rioja y otras provincias, practicando la minería a cielo abierto.

A ellos y a los funcionarios que les abren las puertas no les interesan ni los terremotos, ni las muertes de los animales por la contaminación de las aguas y los suelos, ni las enfermedades de los habitantes de las zonas próximas a las minas o los yacimientos

Son tan codiciosos y miserables que ocultan los efectos más nocivos del saqueo, como lo han hecho con los nombres de los productos químicos que necesitan para quebrar las rocas y extraer el gas.

¡Si queremos defender nuestros recursos y nuestra salud debemos detenerlos! La única manera de hacerlo es peleando duro, como el pueblo de Famatina y otros, que se han puesto de pie y organizado en asambleas populares para defender lo suyo.

Los mineros españoles y la izquierda griega marcan el camino



a crisis de la Unión Europea no les da respiro a los capitalistas y a sus **J**gobiernos. El salvataje a la banca española y las nuevas elecciones griegas lo acaban de confirmar.

El gobierno alemán, el Banco Central Europeo y el FMI decidieron otorgar 100.000 millones de Euros para que no se hundan los bancos españoles. Sin embargo no han logrado impedir que la economía española siga en picada y que lo mismo ocurra con el resto de sus socios imperialistas, como Italia o Grecia.

Esta misma cúpula de la Unión Europea desató una campaña feroz sobre las consecuencias nefastas que tendría para Grecia y sus trabajadores un triunfo del frente de izquierda Syriza, llamando a votar por la derecha más recalcitrante.

(Nueva Democracia) apenas pudo ganarle a Syriza (30% de los votos contra 26%) lo que obligará a sus dirigentes a conformar PASOK (Socialdemocracia) que solamente que viven alrededor de esa actividad. obtuvo el 12% de los votos.

Los jerarcas de la Unión Europea y el FMI le exigen a Rajoy aumentar los impuestos,

y subsidios, aumentar la edad jubilatoria y avanzar con las privatizaciones. ¡La misma receta que la presidenta alemana Ángela Merkel y la Comisión Europea pretenden para Grecia!

Los gobiernos de estos dos países se las van a ver en figuritas, ya que para avanzar tendrán que derrotar a un movimiento obrero en ascenso que no cree en sus promesas, como los mineros de Asturias v León, que montando barricadas en las carreteras y líneas férreas, obligaron a las centrales obreras a convocar a una huelga general en las comarcas mineras el 18 de junio, que tuvo un acatamiento mayor al

La bronca de los mineros estalló cuando Rajoy anunció que recortaría el 63% de la ayuda a la industria del carbón. Sin esta (unos 200 millones de Euros, que no es Sin embargo el partido de los ajustadores nada si se lo compara con los 29.000 que puso para rescatar Bankia) el destino de las explotaciones es el cierre liso y llano. Eso no solo acarrearía el despido de miles de gobierno con el cada vez más decadente trabajadores sino la ruina de las poblaciones

En Grecia el nuevo gobierno de ND y PASOK se las verá con un movimiento obrero que en los últimos años realizó endurecer la reforma laboral, rebajar salarios 17 huelgas generales y cientos de paros

por sector, movilizaciones v piquetes. Un proletariado que ha pegado un salto tan grande en su conciencia que comenzó a buscar una salida distinta al capitalismo en

Por eso millones de trabajadores y jóvenes apoyaron a Syriza, que a pesar sus límites propuso un programa claro contra el ajuste. Para ser consecuente con lo que sostuvo en la campaña electoral el Frente de Izquierda debería ponerse a la cabeza de la lucha contra los planes del gobierno de Nueva Democracia y el PASOK.

Grecia y España marcan la dinámica de grandes confrontaciones entre las masas y los ajustadores, que continuarán desarrollándose a lo largo y a lo ancho de Europa. También indican que no habrá salida para los trabajadores y los pueblos europeos mientras se mantenga La Unión Europea y sus instituciones, incluida la moneda común.

La UE es una construcción hecha para beneficiar a las grandes burguesías imperialistas. La única posibilidad de dar una salida progresiva a la actual crisis capitalista es destruvéndola e imponiendo gobiernos de los trabajadores y el pueblo en cada uno de los países europeos y una federación de estados socialistas en todo el

Internacional

Siria: No dejemos a la resistencia en manos de la burguesía

Walter Habal

egún el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, una organización de activistas opositores con sede en Londres, más de 14.400 personas -la mayoría civiles- han muerto en los 15 meses que lleva el levantamiento contra la dictadura de Bashar Al Assad. Otros 78.000 están refugiados en la frontera con Líbano y Turquía y más de 200.000 debieron desplazarse a otras zonas del país para escapar de la masacre.

Para llevar adelante este verdadero genocidio el régimen cuenta con el apoyo de Rusia (que le provee armas) y la complicidad del imperialismo, el sionismo y la Liga Árabe, que quieren impedir que se extienda el proceso revolucionario, que desde hace dos años conmueve al norte de África y medio Oriente.

Aunque Obama y los principales líderes imperialistas todos los días hacen declaraciones sobre la necesidad de que Al Assad abandone el poder, en los hechos están permitiendo que el dictador lleve adelante esta masacre. Lo que más les asusta es que continúen las insurrecciones en esta zona vital para los intereses de los monopolios imperialistas v de las burguesías árabes.

Al Assad cuenta también con el apoyo de Castro y Chávez que sostienen que está enfrentando al imperialismo. Esto es falso, hace mucho tiempo que la dictadura dejó a un lado su retórica antiimperialista para aplicar las peores recetas del FMI y favorecer las inversiones de los monopolios más poderosos.

Si por intervención imperialista se entiende a los observadores de la ONU. estos se retiraron repudiando la violencia de "ambos bandos". Es decir, poniendo en pie de igualdad a la dictadura con los trabajadores y el pueblo que resisten.

Muchas organizaciones de la izquierda revolucionaria, lamentablemente, se han hecho eco de esta política con el argumento de que en las organizaciones



de la resistencia, como el Ejercito Libre de Siria (ELS) y en el Consejo Nacional Sirio (CNS) participan ex oficiales del ejército de Assad, los Hermanos Musulmanes, y políticos burgueses que reclaman la intervención del imperialismo.

Por supuesto que todos estos sectores tienen política y actúan, y tendrán cada vez más influencia sobre los trabajadores y los combatientes sirios... siempre y Internacional y Convergencia Socialista cuando los revolucionarios no se pongan a la cabeza de la pelea contra la dictadura dentro de Siria y en el resto del mundo.

Sin embargo hasta el momento todos estos no tienen el control pleno de la resistencia y es difícil que lo logren en el corto plazo. Además del ELS y CNS existen otras organizaciones como los Consejos Revolucionarios y los Comités

de Coordinación Locales que no están subordinados al CNS y que han comenzado a romper con este.

Para que los activistas más radicalizados se fortalezcan y pueda surgir una dirección alternativa a los políticos burgueses y a las corrientes islamistas los revolucionarios debemos intervenir activa y audazmente.

Desde la Corriente Revolucionaria hacemos un llamado al conjunto de las organizaciones de izquierda, particularmente aquellas que dicen apoyar a las masas sirias, como los partidos de la LIT-CI y la UIT-CI, a conformar un Comité Mundial de Apoyo, impulsando una gran campaña mundial para romper el cerco político y mediático que protege a la dictadura de Al Assad.

La izquierda y la huelga de camioneros

Convergencia Socialista entendemos que, más allá de quienes estén al frente de los conflictos, hay que apoyar explícita y decididamente todos las luchas obreras. De esa manera, además de ayudar a que triunfen, nos posicionamos frente a quienes, circunstancialmente, están siendo dirigidos por la burocracia, apareciendo como una alternativa.

Esta enseñanza nos la dio el fundador de nuestra corriente. Nahuel Moreno, quien decía que el partido debía presentarse a los dirigentes de las huelgas y ponerse a disposición para, si fuera necesario, "barrer el piso del local". Así actuó Moreno, cuyo primer grupo -el GOMparticipó activamente en la lucha de los obreros de la carne de Avellaneda, primero poniéndose a disposición y luego, cuando ganó suficiente autoridad, conduciéndola.

Convergencia Socialista practica esta orientación desde siempre. Por eso, cuando los trabajadores camioneros -dirigidos por Pablo Moyano- pararon las destilerías con sus combativos piquetes, una delegación de militantes del partido viajó a Laferrere para llevar la solidaridad y ubicarse en el lugar que los camioneros consideraran más justo, de manera de ayudar a que triunfe dicho conflicto.

Lo mismo hizo el Pollo Sobrero y su partido, Izquierda Socialista, quienes, aplicando el viejo consejo "morenista", fueron a La Matanza para ubicarse al lado de Pablo Moyano. Esta actitud representó, en los hechos, al conjunto de la izquierda revolucionaria, que no puede abstenerse de disputar la dirección de estas luchas. Es que el Pollo no es cualquiera, es el dirigente clasista y socialista más conocido y respetado.

Nos enorgullecemos de su presencia, aunque también lamentamos las ausencias de los dirigentes obreros del Partido Obrero, el PTS, el MST u otras organizaciones que se reclaman de la clase obrera y del socialismo. En ese sentido enviamos una carta a la dirección de IS que reproducimos:



Compañeros de IS:

Desde la dirección de CS les enviamos una sincera felicitación por haberse puesto al frente de la protesta camionera, enviando una delegación encabezada por el Pollo Sobrero al piquete de la Matanza. Nuestro partido también fue hacia el lugar (tomando contacto con Pablo Moyano) con un grupo de compañeros y compañeras de la dirección nacional que tienen responsabilidades sindicales en sus respectivos lugares (Hospitales, Docentes y Aeronáuticos).

Estamos convencidos que de acá en más habrá que mantener y profundizar esta orientación, elemental a la hora de solidarizarse con los conflictos, los dirija quien los dirija. Es que empezaron a pelear los gremios más importantes, aquellos que no son conducidos por dirigentes de izquierda o combativos. Por lo tanto, además de apoyar sus justos reclamos y de impulsar la necesaria unificación de las luchas en contra del Plan de Ajuste y Saqueo, la Izquierda, tendrá el desafío de aparecer frente a sus bases como una alternativa de dirección.

presencia de uno de nuestros compañeros más emblemáticos -como es el Pollo- constituyó un clarísimo mensaje dirigido hacia esos millones de obreros y empleados que están peleando o

preparándose para seguir el camino de los camioneros, una acción propagandística ejemplar que reivindicamos y nos enorgullece, ya que fue un trotskista quien apareció delante de los medios masivos y los camioneros, jugando el papel que le reclamaban las circunstancias.

Esta es la actitud que tendría que haber adoptado el resto de los partidos del Frente de Izquierda. Si el Poke Hermosilla, Raúl Godoy, Néstor Pitrola y otros referentes obreros combativos hubieran viajado junto a Sobrero a la destilería de Laferrere, el FIT estaría mucho más fuerte que nunca de cara a la clase obrera que rompe con el gobierno y se apresta a encarar, ahora o dentro de un tiempo, la cada vez más necesaria Huelga General.

La izquierda no puede abstenerse de aparecer como alternativa del conjunto del proletariado. Para eso debe posicionarse claramente en cada uno de estas luchas. De faltar a estas citas serán los burócratas -tanto los derechistas como los "progres"quienes se fortalezcan, ya que serán ellos quienes lideren los próximos conflictos y estallidos que se avecinan.

Sin más, los saludamos fraternalmente v nos ponemos a vuestra entera disposición.

Por la dirección de Convergencia Socialista

Juan Carlos Beica y María Álvarez

Unidad para recuperar ATEN

Paula Carbajal

Ya van casi dos años de gestión del FUS -frente constituido por las listas Azul y Blanca, Celeste y Amaranto-, quienes conducen ATEN provincial, el sindicato de los docentes de Neuquén.

Fue un tiempo más que suficiente para demostrarle a la mayoría que esta gente se hizo cargo de ATEN no para defender los intereses de las bases, sino para imponer una política de subordinación vertical, tanto al gobierno de Cristina como al de

El acuerdo salarial miserable firmado por la dirección de ATEN, que ya fue destruido por el aumento de los precios de los alimentos, el transporte, los alquileres y demás productos básicos, ha profundizado la bronca contra los jerarcas

Bronca que se multiplica frente a la y Sapag dentro del sindicato.

posibilidad de perder la caja del ISSN en manos de la Nación o la probable imposición de la reforma previsional, aportes de los trabajadores activos.

¡Ni qué hablar de los avances de la reforma educativa que viene a destruir la escuela pública y las pésimas condiciones laborales que estamos sufriendo los docentes y auxiliares de servicio!

Una de las expresiones más contundentes de este proceso antiburocrático se dio el 8 de junio pasado. La mayoría de los docentes neuquinos paramos aprovechando el paro del CTA de Michelli. Ese día más de 12 mil estatales nos movilizamos en Neuquén.

Para continuar luchando contra el plan de ajuste y saqueo de la educación hay que profundizar este camino, derrotando a la conducción provincial, que actúa como el brazo ejecutor de las políticas de Cristina

Para organizar un plan de lucha por la reapertura de la mesa salarial, la defensa de ISSN, la eliminación del impuesto que aumentaría la edad jubilatoria y los a las ganancias sobre el salario y para acabar con las reformas educativas hay que recuperar ATEN como herramienta de organización y de lucha.

> Para eso, el conjunto de las listas y agrupaciones de la oposición combativa no puede cometer el mismo error que hace dos años, dividiéndose frente al proceso electoral, que se desarrollará en los próximos meses.

> Las agrupaciones y conducciones seccionales que acuerden con la necesidad de enfrentar y derrotar al oficialismo provincial debemos hacer los máximos esfuerzos para poner en marcha un frente de oposición único, que sea una alternativa real para los/as trabajadores/as de la educación en las próximas elecciones y luchas de ATEN.

Testimonio de Juan López en juicio de Escuelita II

El 15 de junio declaró en el juicio por la Escuelita, donde fue torturado por Raúl Escuelita II Juan López, ex dirigente de Luz y Fuerza, militante del Partido Auténtico y del viejo MAS, quien fue secuestrado y torturado en La Escuelita y pasó por varias cárceles hasta que recuperó la libertad en diciembre de 1976.

En 1975 fue detenido en su casa de Cipolletti junto a su esposa Josefa Salas. Del operativo participaron el oficial de la policía Miguel Ángel Quiñones y el subcomisario Sandoval. Su segunda detención fue en enero de 1976 por órdenes del comisario Camarelli. En un año pasó por la cárcel Neuquén, Bahía Blanca y Rawson. En noviembre fue trasladado nuevamente a Neuquén al centro clandestino La

Guglielminetti.

El regreso a Neuquén fue ordenado por el Mayor Farías Barrera, quien en el 2007 antes de empezar la primer parte del juicio La Escuelita I, fue dos veces a buscarlo. La última vez lo esperó en la vereda de su casa para pedirle que declare sobre el "buen trato" que tuvo con él mientras estaba detenido.

El viernes 8 de junio, junto a otras organizaciones realizamos una charla con Juan López, donde nos hizo conocer su historia de lucha y militancia, su secuestro y detención durante la época del terrorismo de estado en la zona del Alto Valle.

En la charla, en la cual participaron

trabajadores de de ATE Río Negro, nos habló de sus comienzos como trabajador de chacra y de su paso por el sindicato de Luz y Fuerza, donde se transformó en dirigente sindical v conoció a Agustín Tosco. Habló de su participación dentro del Partido Auténtico y el viejo MAS, en el que fue candidato a gobernador de Río Negro.

El compañero, con sus 81 años, es un ejemplo de lucha, ya que hoy lo seguimos viendo en cada marcha, piquete y protesta callejera. Como él siempre dice: "a pesar de todo no pudieron quebrarme". Por esto desde CS lo saludamos y nos comprometemos a acompañarlo en la exigencia de juicio y castigo para todos los responsables del genocidio.



Libertad a Carlos Olivera

Carlos Olivera, dirigente del SITRAIC y de la Agrupación 26 de Julio-Naranja del nuevo sindicato de la construcción, está detenido en su domicilio, luego de permanecer más de dos años en la cárcel por una causa armada por la burocracia sindical de Gerardo Martínez, el capo de la UOCRA kirchnerista. Pronto estará en condiciones de obtener la libertad condicional, un paso importante en la perspectiva de imponer su libertad definitiva, para lo cual habrá que seguir luchando de manera unitaria.

Cárcel a los represores de ayer y de hoy - Basta de gatillo fácil.

Clara Zetkin y las tradiciones marxistas

Carlos Gallo

Tn 20 de junio de 1933 moría en el exilio ruso, al que fue empujada después de la derrota sin combate de la clase obrera alemana ante Hitler. Sería muy simplista reducir su figura al final de su historia política, es decir a su adaptación al stalinismo. Para los revolucionarios reconocer su figura en su totalidad es de vital importancia.

A la edad de 21 Clara Eissner -luego Zetkin- se convirtió en una luchadora incansable por el socialismo, destacándose como militante de los derechos de la mujer trabajadora. En 1898 escribió un folleto titulado "El problema del trabajo de las mujeres y las mujeres en la actualidad", una publicación muy importante, en la cual se política de la socialdemocracia.

Esas mismas ideas, en forma aún más desarrollada, fueron adelantadas por Clara en el año 1896, a través de un discurso en el Congreso de Gotha del SPD, el Partido Socialdemócrata Alemán. Disertación, que con algunas modificaciones constituyó el sostén teórico programático sobre el cual se han apoyado los marxistas revolucionarios hasta el presente para comprender las cuestiones relacionadas a la lucha por la liberación de las mujeres.



En términos muy claros Zetkin define la naturaleza de clase del movimiento de mujeres y el abismo que separa a establecieron las directrices para la futura las mujeres de la socialdemocracia del feminismo burgués: "No hay tal cosa como "movimiento de mujer" en sí mismo... El movimiento de mujeres sólo existe en el contexto del desarrollo histórico..." Ese contexto es el de la existencia de las clases sociales: Aunque la opresión empareje a las mujeres obreras con las burguesas, que también son oprimidas por la sociedad patriarcal, la explotación -que sufren las trabajadoras- las divide.

> En ese sentido una de las armas más importantes que impulsó Clara Zetkin

para la educación y la organización de las mujeres fue el periódico Gleichheit (Igualdad), que no por casualidad venía con un subtítulo que decía "Para el interés de la Mujer Trabajadora". Este folleto fue fundado por Clara Zetkin en 1891 y salió a la calle durante 25 años. En los primeros años de Gleichheit, Zetkin escribió la mayoría de sus artículos. En 1913 llegó a tener una tirada de 125.000 ejemplares.

La segunda conferencia internacional de mujeres socialistas se celebró en 1910 en Copenhague reafirmando la línea de "sufragio universal' planteada por Zetkin con una resolución de condena a cualquier tipo de campaña por el sufragio limitado "como una falsificación y una humillación de las propias mujeres que luchan por la igualdad política."

Allí también propuso que se adoptara al 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer, resolución que fue aprobada con mucho entusiasmo por la conferencia. Pero Clara no sólo era una brava luchadora por los problemas de la mujer trabajadora, era fundamentalmente una mujer de Partido. Ella junto a Rosa Luxemburgo y otros revolucionarios se unieron a los Espartaquistas, el ala izquierda del SPD alemán. Con ellos y Karl Liebknecht fundaron el Partido Comunista Alemán en 1918.

Acto contra Al-Assad en Buenos Aires

una importante marcha hacia la embaiada de Siria en Buenos Aires, protagonizada por cientos de compañeros y compañeras de Izquierda Socialista. Democracia Obrera, Tendencia Piquetera Revolucionaria. Asambleas del Pueblo, TORre, Comuna Socialista, COR, Convergencia Socialista v el grupo de arte Vorkuta.

Al llegar a la embajada, que estaba custodiada por diciendo que se equivocaban, decenas de efectivos de la ya que la mayoría de los

El jueves 7 de junio se realizó acto en el que hablaron dirigentes de cada una de las organizaciones convocantes. vallas estaban concentradas algunas personas, organizadas Entidades Árabes), vivando al presidente sirio Al-Assad.

Cuando comenzó el acto esta gente acusó a los manifestantes de ser "la izquierda del sionismo". Juan Carlos Beica -el orador de CS- les contestó

a la embajada sionista para condenar sus crímenes v que En ese momento, detrás de las él mismo fue condenado -a 6 meses de prisión- por tratar de "ratas" a los representantes por la FEARAB (Federación de del estado de Israel en la lamentable de la izquierda Argentina.

nuestro compañero denunció el genocidio perpetrado por Al-Assad v la complicidad del imperialismo y el estado de Israel, quienes más allá de sus condenas formales, apoyan el accionar del dictador, Comité de Apoyo a las Masas Policía Federal, se hizo un que estaban allí habían ya que este les realiza el Sirias.

marchado infinidad de veces "trabajo sucio", masacrando a la vanguardia de las masas insurrectas de Medio Oriente.

Beica también se refirió a la política pro Assad de Fidel, Chávez y Cristina y al papel nacional e internacional, que Luego de aclarar esto, mayoritariamente les capitula, ayudando a mantener el aislamiento de la justa lucha del pueblo sirio. En ese sentido llamó a los partidos de la izquierda a romper con esa política nefasta y a sumarse al

Internacional

Paraguay, el verdadero rostro del populismo

Hernán Reid

¬n la mañana del 15 de junio fueron asesinados por lo menos 11 campesinos y más de cien fueron gravemente heridos, en Curuguaty, departamento de Canindeyú en Paraguay, como producto de un violento desalojo a manos de la policía paraguaya.

Los campesinos mantenían ocupadas tierras que son "propiedad" del empresario Blas Riquelme, ex senador del Partido Colorado. También murieron 8 policías.

Este hecho evidencia cual es la verdadera política del ex cura populista Lugo, quien a pesar de prometer la Reforma Agraria como uno de sus ejes de campaña electoral, es el Presidente que más desalojos llevó adelante al servicio de los terratenientes sojeros que pululan en Paraguay.

Cabe recordar que militares de EE.UU. instruyen de manera directa a los policías paraguavos, mientras que agentes colombianos les dictan los Cursos de "Operaciones Rurales".

Ante la repercusión del enfrentamiento de Curuguaty, el ex cura envió a las fuerzas armadas a la zona para mantener el orden. Mientras tanto la justicia imputó a 9 campesinos por la muerte de los policías, 5



de los cuales ya han sido detenidos.

Desde que asumió Lugo no tocó un solo milímetro de las tierras productivas, cuya propiedad (más del 80%) se encuentra en manos de menos del 2% de la población, o sea los latifundistas. Esta situación es producto de la usurpación de tierras perpetrada bajo la dictadura de Stroesner, algo que se ha mantenido durante todos los "gobiernos constitucionales" que lo sucedieron.

El gobierno paraguayo hace lo mismo que el resto de los gobiernos latinoamericanos. Mientras hablan de la unidad latinoamericana y levantan algunas banderas "antiimperialistas", están metiendo el ajuste mediante los palos y la

judicialización de la protesta.

Evo. Chávez, Correa, Cristina, todos, a pesar de los matices, están cortados por la misma tijera. Son gobiernos burgueses totalmente entregados al imperialismo, que usan la demagogia y el discurso izquierdista para engañar y apaciguar a las masas de la región, cada vez más dispuestas y organizadas para resistir sus planes de ajuste y saqueo.

Llamamos a repudiar los hechos y a exigir la inmediata liberación de los detenidos y el desprocesamiento de todos los campesinos, quienes ejercieron el legítimo derecho a la autodefensa contra la policía y los pistoleros que defienden a

Cipayos...

El lunes 11 de junio distintas organizaciones, entre las que se encontraban Ouebracho. Frente Estudiantil Revolucionario y el Movimiento Teresa Rodríguez marcharon a la sede de YPF de Puerto Madero para repudiar la contratación de buques británicos por parte de la empresa. Esta vez fue el carguero Stena Polaris, con

bandera de Islas Bermudas, colonia británica, que semanas atrás atracó en puertos argentinos para transportar petróleo.

La compañía Stena fue colaboradora de la flota británica en 1982 durante la guerra de Malvinas reparando y abasteciendo buques de guerra y mercantes británicos; desde

1986 aprovisionó submarinos atómicos piratas que navegan las aguas del Atlántico Sur; y recientemente, en 2011, fue contratada por Repsol/ Petrobras/British Petroleum para buscar hidrocarburos en Malvinas.

colonialismo

inglés -para la tribuna- en los hechos trabaja para los piratas contratando buques imperialistas. Este hecho demuestra la esencia de este gobierno, que amaga por izquierda para engañar al aguas argentinas al oeste de pueblo, pero siempre pega con la derecha, acatando las Mientras Cristina despotrica órdenes de los dueños del

Primera asamblea del Sitraic, un exitazo

primera asamblea sindicato nuevo construcción -SITRAIC- fue un éxito total. ya que participaron cientos de compañeros de la mayoría de las obras de Lomas de Zamora, de varias de la Ciudad de Buenos Aires y otros distritos, además de activistas y representantes de organizaciones de trabajadores de las cooperativas de trabajo impulsadas por el estado, como el Movimiento Popular La Dignidad y las Cooperativas "Antonio Bitto".

La otra cuestión central de la asamblea es que se debatieron -fraternal y democráticamente-distintas ideas y propuestas, que fueron votadas a mano alzada. Un contraste tremendo con la metodología burocrática de la UOCRA, que no hace asambleas, no permite el disenso e impone sus políticas pro empresariales a punta de pistola.

La asamblea, entre otras cuestiones resolvió comenzar una nueva campaña contra el trabajo en negro y la precarización laboral, saliendo a recorrer cerca de 100 obras de la zona sur del Gran Buenos Aires, observando que se cumplan los requisitos de seguridad e higiene y que los sueldos se abonen en blanco.

También se decidió reclamarle a las empresas el pago del valor de 2 horas de oficial en concepto de comida por día. Y que dicho valor se actualice automáticamente con los aumentos de convenio establecidos en paritarias.

Estas medidas fueron votadas junto a la declaración del "Estado de Alerta y Movilización", el inicio de una campaña de afiliación y la convocatoria, para el mes de Octubre, del Primer



Congreso Nacional del SITRAIC.

Los compañeros de la agrupación 26 de Julio/Naranja -dentro de la cual militan activistas de CS- propusieron la moción de un Plan de Lucha para luchar por estas cuestiones, por los \$4500.- de básico y por un Plan de Obras Públicas, de manera de conseguir puestos de trabajo para todos los desocupados, que debido a la recesión imperante, ya empiezan a abundar.

La propuesta -que fue presentada por un delegado de base de Lomas y apoyada por otros delegados y activistas- no triunfó. Sin embargo recibió muchos votos y los aplausos y la simpatía del conjunto de los asambleistas, que respetan a la 26/Naranja por su militancia cotidiana en las obras.

Más allá de la votación los compañeros de la 26/Naranja se comprometieron a ponerse al frente de las resoluciones votadas, porque constituyen un avance enorme en la perspectiva de seguir construyendo al SITRAIC como una poderosa herramienta -unitaria y democrática- al servicio de la lucha de los trabajadores más precarizados y explotados del país.

Carta de Carlos Olivera a la asamblea del SITRAIC

Desde su casa, ya que desde que salió de la cárcel de Melchor Romero se encuentra detenido bajo el régimen de detención domiciliaria, Carlos envió un saludo a la asamblea del SITRAIC. Los asambleistas aplaudieron calurosamente la carta y nombraron al compañero como presidente honorario de la reunión:

Mis saludos y bienvenida a todos los compañeros de la construcción presentes en la asamblea del Sitraic. Estoy contento de saber que hoy se reúnen para debatir la situación por la que estamos atravesando los trabajadores de la

construcción. Desgraciadamente somos el gremio con los salarios mas bajos del país, con la mayor cantidad de trabajo en negro y precariedad y con el mayor número de muertes por accidentes laborales.

Por eso compañeros creo que esta asamblea tiene que ser el inicio para llevar a cabo un plan de lucha que permita poner en pie a todos los trabajadores de la construcción para defender nuestros derechos. Esto es posible si somos capaces de lograr la mayor unidad para pelar todos iuntos.

Estoy convencido que solo con la unidad de los trabajadores de la construcción junto al resto de las organizaciones sindicales y políticas podremos avanzar, exigir y conquistar nuestras reivindicaciones: La defensa de las fuentes de trabajo, los \$4500.- de básico, un plan de obras públicas y acabar con el trabajo en negro y la precarización laboral.